



Domaine DU PÉGAU

Le domaine Pégau a été créé à la fin des années 80. Et si le domaine Pégau fait aujourd'hui parti de l'élite de Châteauneuf-du-Pape, c'est grâce au dynamisme d'une femme. Laurence Féraud, vigneronne d'origine italienne, a repris le domaine familial avec poigne.

On dit des rouges de Pégau qu'ils ont un profil corsé, élégant, riche et frais. Ce sont des vins à l'ancienne. Ils sont larges, gouteux et authentiques.

Aucun vin de la production du domaine n'est élevé en fût neuf, tous les vins passent en foudres usagés.



Les Vins Blancs

Cuvée Réservee

Cuvée A Tempo

Les Vins Rouges

Cuvée Réservee

Cuvée Da Capo

Cuvée Laurence